



"La poesía no habrá cantado en vano"

Discursos de Neruda, con ocasión del Premio Nobel de Literatura en 1971, LOM Ediciones.

608981
C7 Conteo, 00/007/2001 /2.15

La mañana del 21 de octubre de 1971 se anunció en París que el Premio Nobel de Literatura 1971 había sido concedido a "el poeta de la Humanidad violentada", que cantó a su propia tierra "violada y oprimida desde los tiempos de los conquistadores", ese era Pablo Neruda. En la cena que el rey ofreció a los premiados, Neruda habló en nombre de todos ellos. Habló del regreso a los orígenes, a las experiencias iniciales, al descubrimiento de un mundo de contrastes, de espléndores y oscuridades. Luego pronunció a título personal su propio discurso, que es una de sus más notables piezas oratorias y que es recordada en este libro, junto a otras intervenciones masivas realizadas en Chile.



"La poesía no habrá cantado en vano" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La poesía no habrá cantado en vano" [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile